
 

 

 

Liebe Vereinsvorstände und Vereinsmitglieder, 

 

das Thema Mehrzweckhalle in Vorhelm hat Fahrt aufgenommen und von Anfang an möchten wir alle 

Vorhelmer Vereine, Verbände, Institutionen und Bürgerinnen/Bürger mit in die Planung einbeziehen. 

Dieser Aufruf dient der ergebnisoffenen Bedarfsabfrage für Veranstaltungen, die möglicherweise in 

einer zukünftigen neuen Mehrzweckhalle stattfinden könnten. Das Projekt Mehrzweckhalle Vorhelm 

steht allerdings noch ganz am Anfang ohne Garantie auf Realisierung.  

Die Ergebnisse werden im Rahmen der IGVVV-Frühjahrsversammlung aufbereitet und dargestellt. Sie 

sollen dann als Planungsentwurf in die Konzeption der Mehrzweckhalle einfließen. Wir werden diese 

Abfrage auch auf unserer Internetseite www.vorhelm.com darstellen. Somit bekommt jeder die 

Möglichkeit seine Ideen einzubringen. 

 

Wenn Vorhelm eine Mehrzweckhalle hätte…. 

 

1)… welche Nutzung könnte entstehen?  

 

 

 

 

 

2)… welche Veranstaltungen können entstehen? Welche Visionen gibt es? 

 

 

 

 

 

  



3)… welchen Bedarf an Räumen /Ausstattung wird benötigt? (bitte so konkret wie Möglich) 

 

 

 

 

 

 

 

4)… welche Veranstaltungen sollten nicht in einer Mehrzweckhalle stattfinden? 

 

 

 

 

 

 

 

Die Fragen beziehen sich auf die Vereinsbelange und auf die Belange einzelner Personen. 


